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今日聊城

家园·综合

“谁来帮帮这个年轻的妈妈”追踪———

众众多多爱爱心心市市民民伸伸出出援援助助之之手手
本报聊城6月5日讯(记者

孟凡萧) 4日，本报C05版以《谁
来帮帮这个年轻的妈妈？》为题
报道了阳谷县高庙王乡魏楼村
村民刘芳，在离预产期还有10多
天时被查出肾衰竭。看病两个月
花费近20万元，现在身上仅剩
4000元钱，仅够维持10天一事。社
会上的爱心人士看到报道之后
纷纷向刘芳伸出援助之手。

5日上午，凤凰中学教师闫
家其致电本报爱心热线8451234

表示，他是我们齐鲁晚报忠实读
者，在看到本报报道刘芳一事之
后，想通过本报帮助一下刘芳一
家。“她是不是还在医院？我想今
天过去看望一下她。”闫家其说，
他能力也有限，想给刘芳送去
500元钱，尽一下自己的微薄之
力。闫家其在刘芳还在阳谷县中
医院治疗的消息确认之后，就动
身到阳谷。

魏义强说，今天上午还有一
位不愿透露姓名好心人给他打

电话，询问他妻子刘芳的病情。
并向他要了银行账户。“谢谢这
些好心人，我是不会忘记你们
的。”魏义强说。

现在为了节省费用，刘芳已
经出院，只是隔两天到医院去做
透析。但是医药费对这个家庭来
说仍然是一个难题。这是一个不
幸的家庭，社会上的爱心人士或
是企业如果想帮助一下这个家
庭请拨打本报热线0635-8451234
或魏义强手机15864367008

市市老老年年书书画画家家书书画画展展
在在幸幸苑苑大大酒酒店店举举行行

本报讯 6月1日上午9
点，迎端午聊城市老年书画家
研究会市中分会书画展在聊
城幸苑大酒店举办，该市近50
名书画家带着自己的作品，参
加了本次书画展。

本次书画展在幸苑大酒
店内水城农家老菜馆举行，书
画展持续两周，共展出包括书
法、绘画等在内的作品50余
幅。其中，书法作品包含楷书、
行书、隶书以及行楷等多种字
体，绘画作品以国画、山水画
为重点，书画展形式多样、内

容丰富。展览现场也十分热
闹，吸引了众多书画爱好者驻
足观看。

活动现场，书画家们还挥
毫泼墨，创作了书法及绘画作
品，共同切磋技艺。总经理许
广庆告诉记者，本次书画展的
成功举办，是幸苑大酒店为响
应中央号召，进行酒店转型升
级的重要举措，今后，酒店还
将成立固定书画交流中心，为
聊城市书画爱好者提供良好
的文化活动场所。

(刘文斌)

提起孩子的学习成绩，大
部分家长都会紧缩眉头或长
吁短叹，特别是孩子学习不
好，家长天天盼望孩子的学习
成绩能尽快上去！

家长都会望子成龙、望女
成凤，的确，孩子拥有丰富的知
识才能更好地在社会上生存，
特别是中国目前的教育体制，
没有出色的学习成绩，孩子就
缺少了在社会上立足的资本，
能“拼爹”的毕竟是少数人！

那么，影响孩子学习成绩
的因素到底有哪些呢？为什么
同样的学习环境，自己家的孩
子学习成绩就是不行呢？为什
么自己家的孩子很聪明，但是
每次考试成绩就很一般呢？家
长朋友们一直在给孩子补课
并为其施加压力，而忽视了学
习 中 最 根 本 的 决 定 性 因
素——— 学习效率！

有些孩子不太用管教，用

在学习上的时间也不算多，但
是每次考试成绩都是名列前
茅。是不是这样的孩子天生聪
明啊？不是的！绝大部分孩子
智力都在一个水平线上，自己
家的孩子学习成绩输就输在
学习效率上，是什么决定孩子
的学习效率呢？是注意力！

儿童注意力决定了学习
效率！家长可以观察一下，是
不是孩子平时总是稳不住？是
不是孩子做事拖拉做作业粗
心马虎？是不是孩子容易急躁
情绪不稳定？是不是老师反映
孩子上课时不专心听讲、东张
西望、小动作多？是不是孩子
不太喜欢持续用脑思考问题？

联合国教科文组织将注
意力不集中问题列为儿童学
习障碍的首要因素！注意力是
学习好坏的试金石，注意力的
水平决定了孩子的学习成绩！
专业咨询电话0635-8265809

到底是什么
决定孩子的学习成绩？

临清市地税局多维度结合开展问题查摆

临清市地税局在党的群
众路线教育实践活动第二环
节工作中，把查摆问题作为深
化活动的重要举措，在全面开
展对照学习和走访调研的基
础上，认真总结查摆自身问题
和不足，着力创新方式方法，
多维度入手，全方位查摆突出
问题，推进教育实践活动深入
有效开展。

一是上下结合查摆问题。
认真落实全员“四必谈”，通过

“上级点”与“群众提”相结合，
实现上下之间双向沟通和换位
思考，力求把问题找准、找实。
活动开展以来，班子成员先后
23次深入基层中心税务所，征
求梳理出有实质内容的意见建
议47项，使基层干部职工的心
声得到全面有效的反馈。

二是左右结合查摆问题。
每周专门开展“面对面”谈心
交心互动，相互沟通思想、坦
诚交换意见，深化对“四风”问
题的认识和把握，力求把问题
找深、找透。单位“一把手”与
班子成员之间、班子成员相互

之间、班子成员与基层中心税
务所负责人之间分别开展谈
心交心，进一步增进了班子团
结和全员团结。

三是内外结合查摆问题。
通过单位内部自查自评和纳
税人监督评议相结合的方式，
扩大查摆问题的范围和视野，
力求把问题找细、找全。该局
在深入开展单位内部全员交
流的同时，坚持开门纳谏，广
泛听取纳税人及社会各界对
地税部门的意见建议。同时认
真做好群众信访来访接待工
作，认真听取“送上门”的意
见，确保群众意见反馈渠道畅
通无阻。

四是正反结合查摆问题。
通过对照先进典型和反面典
型，查找差距和不足、汲取经
验和教训，提高查摆问题的方
向性和针对性，力求把问题找
对、找好。深入查找自身在群
众观念、纪律作风、制度执行
等方面的突出问题，深刻剖析

“四风”根源，警醒自身、引以
为戒。

恒指迎5年来最牛单月 恒生B成斩获收益利器

受益于沪港通政策公布
等利好因素，恒生指数5月全
月上涨4 . 28%，成为近5年以来
最强单月走势。作为国内唯一
跟踪恒指的杠杆产品，添富恒
生B随之强劲上扬，二级市场
交易价格全月上涨4 . 87%，收
盘价为1 . 076元，在20个交易
日中有14天上涨，且一度收获

“六连阳”；添富恒生B净值更
大涨11 . 28%，5月30日净值为
1 . 036，溢价率为3 . 86%。随着

恒生指数有望迎来的进一步
反弹，恒生B后市盈利空间有
望继续放大，成投资者斩获收
益的利器。

添富恒生按1:1比例分为
恒生A、B两类份额，将恒生A

的资金以固定利率借给恒生
B，恒生A享受约定收益率，恒
生B则享受扣除支付给恒生A

利息外的收益，从而具有一定
的杠杆性，当指数上涨时，恒
生B价格会加倍上涨。

5日，齐白石曾孙、著名画家齐昆山先
生做客水城，在水城书画院举办了个人画
展，并现场创作，与聊城书画界人士进行交
流。 建伟 摄

齐昆山画展

国际“无痛分娩中国行”本月中旬到聊城

88名名著著名名美美国国医医疗疗专专家家义义务务授授课课
本报聊城6月5日讯 (记者

王尚磊 通讯员 马宗辉)

如何提高产妇、胎儿及新生儿的
安全性？本月中旬，国际医疗公
益活动“无痛分娩中国行”将在
聊城举办，8名来自美国的著名
院校的医疗专家将在聊城义务
授课，改变医疗机构高剖宫产
率的现状，提高产妇、胎儿及新
生儿的安全性。

记者了解到，6月15日至22
日，大型国际医疗公益活动“无
痛分娩中国行”将在聊城市东
昌府区妇幼保健院举办，8名来
自美国著名院校的医疗专家将
与医护人员联手，推动无痛分

娩新技术在本地区的应用推
广，并开展广泛的学术交流活
动。

记者了解到，本次活动的
目的是推广分娩镇痛的技术和
理念，建立安全的医疗流程，推
动安全有效的分娩镇痛，提升
聊城乃至鲁西地区的无痛分娩
技术水平，降低高剖宫产率的
现状。“无痛分娩中国行”是由
美国西北大学芬堡医学院麻醉
科胡灵群教授于2006年发起的
一项公益活动，旨在向国内的
医疗机构和群众推广分娩镇痛
的技术和理念，改变中国高剖
宫产率的现状，提高产妇、胎儿

及新生儿的安全性。
这个公益活动计划在10年

内，帮助中国建立十个以上的
分娩镇痛培训基地，将国内的
椎管内分娩镇痛率提高10个百
分点，每年让150万产妇受益。
2013年10月，东昌府区妇幼保健
院与“无痛分娩中国行”项目组
成功签约，定于2014年6月中旬
在聊城市开展“无痛分娩中国
行”大型医疗公益活动。“学术
交流会”定于6月21至22日在阿
尔卡地亚酒店举办，国内外的
多名专家学者将围绕本次活动
主题，将“传授”各自领域最前
沿的课题内容。

电视厂商借力世界杯促销

44KK电电视视看看极极清清世世界界杯杯只只是是噱噱头头
本报聊城6月5日讯(记者

张召旭) 四年一度的世界杯开
赛在即，翘首以盼的不仅有球迷，
还有彩电厂商。这个端午节小长
假，城区家电卖场相继拉开了以

“足球”为主题的促销活动。
5月底，苏宁电器电视销售

专区所有的品牌专柜都悬挂了
许多足球，很多电视样机都播
放着与足球相关的比赛或广
告。“自从节能补贴取消以后，
电视销量并不好，今年是世界
杯年，几乎所有的品牌都把目
光瞄向了世界杯。”一品牌专柜
工作人员介绍，为了争夺世界
杯市场，很多品牌都推出了多

款“世界杯电视”，而且降价幅
度都比较大。

为了加强促销，百大三联
也在楼前开阔地带设置了电视
销售专区，把所有的品牌都搬
到了店外，而促销主体也基本以
世界杯为主。“家里的电视是
2010年买的，当时只能接网线，
现在的电视可以连接WIFI看直
播，所以我想买台电视放到次
卧，自己享受一下世界杯的激
情。”正在选购电视的球迷赵先
生说，他老早就相中了一款电
视，趁着目前搞促销所以过来看
一看。

“厂商之所以对世界杯重

视，主要是去年节能补贴结束
后，释放了很大一批购买力，而
电视也不是短期更换产品，所以
今年销量一直不好。”城区一家
电卖场工作人员介绍，目前市场
上很多电视品牌都推出了4K电
视，再加上大幅的优惠，价格只
比普通平板电视贵20%左右。

日前央视体育频道表示，
世界杯期间央视用4K技术转播
3场比赛，但只进行收录，不对
外播出，主要是因为4K技术不
成熟，只能在内部进行调试。也
就是目前电视厂商打着用4K电
视看极清世界杯的广告，但也
只不过是个噱头而已。
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